

News Release

Danrem 072/ Pamungkas Kunjungi Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - MAGELANG.NEWSRELEASE.ID

Jan 15, 2025 - 06:25



(Foto Dokumen) Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M Saat Menerima Sambutan Selamat Datang dari Para Perwira dan Anggota di Halaman Makodim 0705/ Magelang

MAGELANG - Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab 072 PD IV/Diponegoro Ny. Sahfitri Bambang Sujarwo melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke Kodim 0705/Magelang, (14/01).Selasa Kemarin.

Image not found or type unknown



Kehadiran Danrem 072/Pamungkas bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab 072 PD IV/Diponegoro disambut oleh Komandan Kodim 0705/Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. beserta Ketua Persit KCK Cabang XXV Ny. Silvy Jarot Susanto, para perwira dan anggota serta Forpimda Kota dan Kabupaten Magelang.

Kunjungan kerja Danrem di seluruh jajaran Korem 072/Pamungkas termasuk Kodim 0705/Magelang merupakan program kerja yang bertujuan untuk mengecek secara langsung kesiapan pelaksanaan tugas satuan di jajaran Korem 072 sekaligus memberikan pengarahan kepada personel TNI, ASN, serta anggota Persit Kartika Chandra Kirana jajaran Kodim 0705/Magelang.

Dalam sambutannya Komandan korem menyampaikan pentingnya menjaga keharmonisan keluarga karena kesiapan prajurit dalam melaksanakan tugas berawal dari kondisi keluarga. Dengan kondisi keluarga yang harmonis Insyaallah seluruh prajurit dapat melaksanakan setiap tugas yang diemban dengan baik.

Danrem juga mengajak seluruh anggota untuk meningkatkan rasa syukur karena dengan bersyukur akan mendatangkan ketenangan hidup. "Jaga keharmonisan keluarga dengan saling terbuka, perbanyak rasa syukur dan jaga kesehatan

dengan berolahraga secara teratur," pesan Danrem.

Image not found or type unknown



Selain memberikan motivasi kepada seluruh prajurit, Danrem juga memberikan beberapa penekanan diantaranya untuk selalu berperilaku sopan dan baik kepada masyarakat, bijak dalam bermedia sosial serta tidak melakukan pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan juga satuan.

"Hindari judi online dan pinjaman online karena dapat merusak stabilitas keluarga dan menjadi awal kehancuran masa depan keluarga," tegas Brigjen TNI Bambang Sujarwo.

Dalam kesempatan tersebut Komandan Korem beserta ketua Persit juga menyerahkan tali asih kepada anggota Persit, putra putri piatu dari anggota Kodim 0705/Magelang, sebagai bentuk perhatian dan kepedulian Danrem.

Kegiatan diakhiri dengan peninjauan beberapa produk UMKM Persit KCK cabang XXV Kodim 0705/Magelang oleh pengurus Persit KCK Koorcab 072 PD IV/Diponegoro.

Redaktur: Pendim Magelang